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机构编码：B0004S337080063
许可证流水号：00922507
业务范围：吸收公众存款；发放短期、中期和长期贷款；

办理国内外结算；办理票据承兑与贴现；代理发行、代理兑
付、承销政府债券；买卖政府债券、金融债券；买卖、代理买卖
外汇；从事银行卡业务；提供信用证服务和担保；代理收付款
项及代理保险业务；提供保管箱服务等经中国银保监会或其
他享有行政许可权的机构核准或备案并经上级机构授权的
业务。

批准日期：2006年06月21日
机构住所：邹城市泉山路与王兰路交汇十字路口西北角
发证日期：2022年04月28日
邮政编码：273500
发证机关：中国银行保险监督管理委员会济宁监管分局

中国建设银行股份有限公司
邹城东城支行

庞善民不慎丢失2015
年10月26日与山东火炬房
地产开发集团有限公司签订
的杨柳国际新城K区8号楼
3单元403户的车位使用权
出售协议原件（2区79号车
位）、储藏室订购协议原件（8

号楼3单元负2层11号）及
收据 3张，房款收据编号;
1609039,金额：588818元；
车位款收据编号：1609041，
金额：150000元，储藏室款
收据编号：1609040，金额：
30143元，特此声明。

声 明

本报济宁讯（记者 王粲）5月10日，我市召开打击治理电
信网络诈骗违法犯罪“全民攻坚行动”视频推进会，市委常委、
政法委书记张国洲出席并讲话，副市长、市公安局局长李海洋
主持。

会上，传达了市委常委会有关精神和李兴伟副书记的批
示，通报了1至4月全市打击治理工作情况，市教育局、市妇联
作专项工作安排，部分区县、乡镇作交流发言。

张国洲指出，各级各有关部门要拉高标杆、强化担当、狠抓
落实，坚决实现电诈发案数、损失数同比至少下降15%，破案
数、抓人数同比至少上升10%，严防形成涉诈线索多发地、涉诈
人员输出地、涉诈犯罪窝点地和电诈严重受害地的“两降两升
四严防”工作目标。要坚持问题导向，深刻把握当前存在的短
板不足，认真开展查摆剖析，逐一细化措施，做到举一反三、堵
塞漏洞。要突出工作重点，巩固提升成效，在打击管控、联动治
理、预警防范上再加力，加大涉诈重点人员劝返和管控力度。
要压实主体责任，凝聚整体合力，狠抓督导考评，拧紧工作链
条，不断将专项打击治理引向深入。

会议以视频形式召开，市设主会场，各县市区（功能区）设
分会场。

依法严厉打击治理
电信网络诈骗违法犯罪

张国洲出席相关会议

■本报记者 刘建业

仝姗姗，国网山东省电力公司任城区供电公司抄表
班班长，高级经济师，抄表核算收费员技师。

扎根电力工作一线14年来，她工作尽职尽责，带领
抄表班多次获得“山东省电力公司先进班组、进步班组”

“济宁市工人先锋号”，2020年荣获“山东省质量信得过
班组”称号。

抗击新冠疫情彰显担当，复工复产电力先行。面对
新冠疫情，仝姗姗立足工作岗位和职责，组织开展辖区内

“同舟渡时艰，四进送服务”大走访活动，保证了电价电费
各项惠民惠企政策及时足额传递给客户，辖区20余万户
居民及中小企业客户享受疫情期间“欠费不停供”，累计
减免客户电费53万余元。

优化营商环境奋勇争先，带头办实事解难题。仝姗
姗发挥抄核收专业优势，为客户提供电费诊断增值服务，
在做好优化营商环境宣传电价政策的同时，主动帮助客

户开展电费诊断，为客户提供《电费体检报告》。先后帮
助张山水泥厂、文郑锻件厂等多家企业分析诊断用电规
律，指导客户错避峰生产帮助企业节约用能成本。2021
年面对电力市场改革大考，仝姗姗带领团队勇挑重担，在
保质保量开展每日日清抄表的同时，逐户核查市场化客
户档案540余户、组织业务培训200余人次，开展代理购
电政策告知并签订《代理购电合同》1.3万户，最终确保任
城区电力市场化变革进程中平稳过渡。

立足本职工作勇于创新，真抓实干提升质效。仝姗
姗总结出了“一法二化三把关”工作方法、5W2H时间轴
指标管理法，打造“蜂与彩虹”班组品牌，不断提升班组工
作效率与团队凝聚力。她的《一种抄表方法及抄表系统》
等两项成果获得国家专利授权，《提高高压远程自动抄表
核算比率》等两项QC成果先后荣获国家级、省部级优秀
奖；《“机井用电掌中宝”手机APP的开发》、《变损电量快
速计算表单的设计》分别被评为济宁市职工优秀技术创
新成果一、二等奖。

平凡岗位彰显担当本色
——记济宁市劳模、任城区供电公司抄表班班长仝姗姗

本报济宁5月11日讯（通讯员 邵天斌 顾楠）今天，由市
残联、市人社局、市总工会联合举办的济宁市第四届残疾人职
业技能竞赛在市残疾人就业服务中心、济宁美开乐职业培训学
校开赛。此次竞赛活动是我市在第32个“全国助残日”期间举
办的一项重要活动，也是巩固拓展党史学习教育成果、扎实开
展“我为群众办实事”实践活动的具体体现。

据悉，为提高我市残疾人职业技能水平和综合素质，展示
残疾人工匠精神和自强不息、积极进取的精神风貌，宣传营造
支持残疾人创新创业的良好社会环境，选拔人才备战全省残疾
人职业技能竞赛，全市残联系统将以本次竞赛为契机，继续深
入推进助残就业工作高质量发展，不断开创新时代残疾人就业
创业工作的新局面，也让每位残疾人在创业就业的路上都有人
生出彩的机会。

本次竞赛分7类项目，49名选手参加竞赛。在做好各项防
疫工作的前提下，选手们大展身手，纷纷拿出看家本领，创作出
了一件件精美作品，受到评委和工作人员好评。

我市第四届残疾人
职业技能竞赛举办

■满涛

日前，经山东省第十三届
人民代表大会常务委员会第三
十三次会议批准，《济宁市农村

人居环境治理条例》于 5月1日正式施行。改善农村人居环境，
建设美丽宜居乡村，是推进乡村全面振兴的一项重要任务。《条
例》明确了我市农村人居环境整治提升工作的总体目标和主攻
方向，为进一步改善农村人居环境、加快建设生态宜居美丽乡
村描绘了清晰的“路线图”。

近年来，随着农村人居环境整治工作的加快推进，我市村
容村貌发生了很大变化，呈现出生态宜居、乡风文明的生动图
景。但是也应看到，对标农业农村现代化要求和农民群众对美
好生活的向往，我市农村人居环境总体水平还不高，与群众期
盼还有差距，仍然是经济社会发展的突出短板。《济宁市农村人
居环境治理条例》的施行，为我们进一步做好农村人居环境整
治提供了新的遵循和抓手。

《条例》的施行，也进一步表明：乡村振兴，决不仅指经济意
义上的振兴，还对文化、生态等有着明确的要求。良好的人居环
境，是农民群众的深切期盼，是农村发展的宝贵财富，是乡情乡愁
的重要寄托，也是乡村振兴的重要内容。基本实现农业农村现
代化，一个重要方面就是使农村具备基本的现代生活条件，良好
的农村人居环境正是基本条件之一。

《条例》虽好，关键在落实。我们要按照《条例》的规定和要
求，将农村环境整治提升工作纳入民生工程，从资金、项目等方
面给予重点支持；要结合经济水平和群众需要，科学编制村庄
建设规划，统筹安排建设农村基础设施，明确农村环境整治提
升的目标、任务、工作重点和政策措施，提高群众的主动参与性
意识；要多渠道筹措资金，加大对农村环境整治提升投入力度。

改善农村人居环境，让乡村成为充满魅力和希望的一方热
土，不仅是一场攻坚战，更是一场持久战。我们只有认真落实

《条例》要求，强化各项举措，稳步有序整治提升农村人居环境
工作，才能让农民群众有更多实实在在的获得感、幸福感，为实
现乡村全面振兴打下坚实的基础。

让美丽乡村成为乡愁的寄托

■本报记者 梁琨 本报通讯员 盛超

位于邹城市城区南部的千泉家居装饰城，是一家从
事各种品类建材和家居产品销售的专业市场，隶属于邹
城市温泰商贸有限公司。深耕邹城市场这些年来，公司
执行董事刘元勤对邹城深厚的文化底蕴、厚道的好客人
品、优良的营商环境感受颇深。

“我是2001年9月1日来邹城的，算是邹城首批招商
引资落户的项目。”回想起当年来邹的情景，刘元勤依然
历历在目。老家在浙江省温州市泰顺县的刘元勤，相中
了当时邹城市政府出台的一系列招商引资政策，先后带
动了亲朋好友50余人来邹城创业兴业。

“邹城人包容度高，很照顾我们这些外地人。邹城地
处孟子故里的文化积淀形成了邹城人好客实在的交际氛
围，也很自然而然地接纳了我们外地人。人和人之间交
往没有隔阂，我们很快就融入这个地方，这个是我感触最
深的一个方面。”谈到对邹城人民的印象，刘元勤意味深
长地说，这些年他走南闯北去过不少地方，有些地方口号
喊得震天响，实际去考察并不像宣传的那样，社会环境、
人文环境、政策环境、营商环境都是他们要考量的内容。

“企业是要生存发展的，愿不愿意在一个地方投资，

很大程度上决定于当地给客商的一个综合印象得分。”刘
元勤认为，这些年走过来，邹城一如既往地保持着当年留
给他的那种舒适的发展环境，这里的老百姓、这里的软环
境、这里的硬实力越来越好，给企业扎根邹城、奉献邹城
吃了颗“定心丸”。

今年邹城的《政府工作报告》提出要打造最优营商环
境，在刘元勤看来，这对外地客商是非常利好的政策。据
了解，今年邹城市将围绕企业和个人需求，创新政务服务
模式，推出200项高频服务事项清单、20项行政许可镇域
通办，全面实行企业开办“全程网办”，深化“一业一证”改
革，提升“云上宠企”品牌，形成企业、个人、项目全生命周
期事项极简办、集成办、全域办的服务新模式。同时，创
新“全员帮办”助企新模式，围绕88家攀登企业，组建了
27个助企攀登领导小组，“一企一册”顶格助企攀登，当好
服务企业的“店小二”。

“说这么多，我看中的就是邹城的发展环境。现在，
邹城的现代化城市建设已初具规模，交通、住房、上学、医
疗、社保，当然还有‘1+5’主导产业的发展，无论从硬件还
是软件都发展到了一个新高度。”刘元勤说，今后他将继
续扎根邹城、宣传邹城，把邹城作为第二故乡，推介给更
多的外地朋友来邹城投资兴业。

“我看中的就是邹城的发展环境”

外地人 看济宁


